

SUBEN FEMICIDIOS



Tegucigalpa. (EFE) - Una mujer es asesinada a manos de su pareja cada 16 horas en Honduras, para un total de 300 en lo que va del año, denunció el Centro de Derechos de Mujeres (CDM). En la presentación de la campaña "El femicidio es la más alta expresión de violencia contra las mujeres", Gilda Rivera, del CDM, dijo que la mayoría de estos crímenes han sido a "manos de maridos o compañeros sentimentales". Rivera urgió a las autoridades hondureñas poner fin a la violencia que las agobia, pues las mujeres representan el 51% de los 8,5 millones de habitantes de esa nación.